

# Spiel und Spaß für Groß und Klein.

Ortsverein

## **Gelungenes Kinder- und Familienfest des SPD Ortsvereins Wallstadt**

Auch das zweite Kinder- und Familienfest des SPD Ortsvereins Mannheim- Wallstadt fand großen Anklang bei Jung und Alt. Mit Unterstützung der Jugendabteilung der Wallstadter Freiwilligen Feuerwehr, des Motorsportclubs Wallstadt und der Jusos konnten zahlreiche Spielmöglichkeiten angeboten werden: Katapult- und Armbrustschießen, spaßig, spannend und völlig ungefährlich beim MSC, Geschicklichkeitsspritzen bei der Jugendfeuerwehr, Schminken und Gummihandschuhmonster malen bei den Jusos.

Mitglieder des Ortsvereins luden ein zum Papiervögel basteln, Schatzsuchen, in die Märchenstunde, zum Basketball spielen oder einfach zum Rutschen und Toben. Stellvertretender OV- Vorsitzender Thorsten Schurse und seine Frau Bettina hatten als Eltern dreier Kinder wieder einmal ihre ganze Erfahrung im Bezug auf Kinderwünsche in die Vorbereitung dieses fröhlichen Festes eingebracht. Der stellvertretende Kreisvorsitzende und OV- Vorsitzende in Neckarau, Mathias Kohler, staunte bei seinem Besuch in Wallstadt über das vielfältige und phantasievolle Spielangebot und er nahm sich fest vor, Anregungen für das nächste Fest im August- Bebel Park in Neckarau zu übernehmen.

An jeder Station erhielten die Kinder einen Stempel und ihre Teilnahmekarte wanderte dann in den großen Lostopf, aus dem Stadträtin Evelyn Gottselig und OV- Vorsitzende Dr. Claudia Schöning- Kalender für jedes Kind etwas herausfischen konnten. Für die kleinen Belohnungen hatte der Ortsverein zahlreiche Spenden erhalten, so vom Schirmherrn, dem Bundestagsabgeordneten Lothar Mark, vom Wallstadter Toto- Lotto Geschäft Williger und vom Feudenheimer Wellhöfer Verlag einige Exemplare des Buches „Wenn ich Oberbürgermeister wär...“

Das Gelände der Spielvereinigung Mannheim Wallstadt erwies sich trotz Bauarbeiten wieder als ideal und unter dem großen Zeltdach der Spielvereinigung hatten auch die Großen ihren Spaß, konnten bei Bratwurst und Steak oder Kaffee und Kuchen dem Treiben der Jugend zuschauen oder auch selbst mal zum Ball greifen. In ihren Dank an die zahlreichen Helferinnen und Helfer, an die Mitglieder und Freunde sowie die mitwirkenden Vereine konnte die Vorsitzende schon jetzt ganz zuversichtlich das dritte Kinder- und Familienfest des SPD Ortsvereins Mannheim Wallstadt für den Sommer 2009 ankündigen.

**Pressemitteilung  
des SPD Ortsverein Mannheim- Wallstadt**

*Veröffentlicht am 13.07.2008*